

INDIKATOR KINERJA UTAMA
SEKRETARIAT DPRD KOTA DENPASAR
PERIODE 2016 – 2021

Tugas Pokok : Menyelenggarakan administrasi kesekretariatan dan keuangan, mendukung pelaksanaan tugas dan fungsi DPRD, serta menyediakan dan mengoordinasikan tenaga ahli yang diperlukan oleh DPRD dalam melaksanakan hak dan fungsinya sesuai kebutuhan.

Fungsi :1. Menyelenggarakan administrasi kesekretariatan.
2. Menyelenggarakan administrasi keuangan.
3. Mendukung pelaksanaan tugas dan fungsi DPRD.
4. Menyediakan dan mengkoordinasi tenaga ahli yang diperlukan oleh DPRD.

.N O	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA UTAMA	PENJELASAN (ALASAN)	PENANGGUNG JAWAB	SUMBER DATA	KETERANGAN
1	Meningkatnya tata kelola pemerintahan yang efektif dan akuntabel	Tepat waktunya pembahasan produk DPRD 25 buah Peraturan Daerah	Merupakan fungsi DPRD dalam pembentukan peraturan daerah dan Anggaran , untuk mewujudkan misi 3 Pemerintah Kota Denpasar yaitu Peningkatan pelayanan publik melalui tata kelola pemerintahan yang baik (good governance) berdasarkan penegakan supremasi hukum (low enforcemen).	Sekretariat DPRD Kota Denpasar	Bagian Fasilitasi, fungsi Pembentukan Peraturan Daerah, Penganggaran dan Pengawasan Sekretariat DPRD	Semua data sesuai fungsi, tugas dan kewenangan DPRD ada di bagian Bagian Fasilitasi, fungsi Pembentukan Peraturan Daerah, Penganggaran dan Pengawasan.

2		90 buah Peraturan/Keputusan DPRD	Merupakan fungsi DPRD dalam Pengawasan : Perda, Perkada, maupun peraturan perundang undangan lainnya yang terkait dengan penyelenggaraan Pemerintahan daerah dan pengawasan tindak lanjut hasil pemeriksaan keuangan oleh BPK,	Sekretariat DPRD Kota Denpasar	Bagian Fasilitasi, fungsi Pembentukan Peraturan Daerah, Penganggaran dan Pengawasan Sekretariat DPRD
3		15 buah dokumen aspirasi masyarakat konstituen/pokok pokok pikiran DPRD dalam perumusan permasalahan pembangunan.	Merupakan fungsi DPRD dalam menyerap aspirasi/ usulan masyarakat konstituen yang disalurkan melalui DPRD pada saat pelaksanaan Reses.	Sekretariat DPRD Kota Denpasar	Bagian Fasilitasi, fungsi Pembentukan Peraturan Daerah, Penganggaran dan Pengawasan Sekretariat DPRD

Walikota Denpasar

Denpasar, 5 Februari 2018
Sekretaris DPRD Kota Denpasar

Rai Dharmawijaya Mantra,SE.M.Si

I Putu Gede Dharma Wiyasa, SE.
NIP. 19611003 198203 1 004

